## RÜCKBLICK

1. SPOZ-RASENTAG

Liebe Sport- und Golfplatzverantwortliche, Platzwarte, Greenkeeper und Rasenbegeisterte,

wir sagen vielen Dank für Euer Interesse an unserem 1. SPOZ-Rasentag im Oktober in Horgau.

Es war uns eine große Freude, Euch dort zu treffen und wir wünschen uns, dass ihr von diesem Tag die ein oder andere Anregung für Euch und Euren Rasen mitgenommen habt.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Verantwortlichen der SpVgg Auerbach-Streitheim für die Überlassung des Platzes und der notwendigen Infrastruktur.

Wir freuen uns, Euch bei der nächsten Veranstaltung unseres Sportrasen-Zentrums wieder herzlich Willkommen zu heißen.

Mit sportlichen Grüßen

Joachim Weldishofer



















